

Contre l'extrême droite : l'urgence d'un front antiraciste

La dissolution de l'Assemblée nationale par Emmanuel Macron, alors que l'extrême droite n'a jamais été aussi haute, nous menace d'une extension du pouvoir de l'axe Rassemblement national, Reconquête et LR (tendance Éric Ciotti) au parlement, tandis que près d'une personne sur deux n'est pas allée voter. Il faut s'opposer à l'arrivée au pouvoir de l'extrême droite ainsi qu'au racisme en France, largement admis, dont le RN est le porte-étendard politique.

Nous voyons une partie de la société française légitimer les meurtres et le harcèlement par la police dans nos quartiers, légitimer la persécution de personnes risquant leur vie en mer et à nos frontières au nom de « l'identité française ». C'est cette partie de la société française qui fonde l'électorat d'extrême droite, peu importe leur classe sociale. **Macron n'a jamais été autre chose qu'un marche-pied pour le projet raciste de l'extrême droite. Son gouvernement plonge la France dans une crise sociale, économique, politique profonde tout en appliquant une partie des revendications de l'extrême droite comme dans la loi Asile et immigration.** Le RN se nourrit de cette tradition colonialiste passée et présente de la République française, celle qui impose sa domination raciste sous de prétendues valeurs universalistes. En effet, la France est présente dans tous les océans. Le drapeau français est hissé en Polynésie Française, en Guyane, sur l'Île de la Réunion, dans les Antilles, à Mayotte dans les Comores et enfin en Kanaky. **Les accords de coopération et d'accès aux matières premières, les ingérences et les interventions militaires dans les pays décolonisés ont donné la**

« **Françafrique** ». N'oublions pas non plus que le gouvernement français perpétue son soutien auprès d'Israël, par une **convergence de nos intérêts impérialistes**, nous rendant complice de génocide en livrant des armes Made in France.

Attaquer l'extrême droite à ses racines

À l'heure où le RN et Reconquête font des scores records aux dernières élections, **un réel combat de long terme contre les argumentaires d'extrême droite est urgent. Ce combat doit se porter contre le principal carburant du RN : le racisme.** Il est assumé contre les musulman·es, les personnes perçues comme noires ou arabes ou encore les Roms ou « Gens du Voyage » ; il est moins assumé aujourd'hui contre les juifs et juives mais ça ne durera pas une fois aux commandes de l'État.

Nous avons appris dernièrement le meurtre de Angela, mère de famille et enceinte de 7 mois par deux hommes portant la haine des personnes Rrom, ainsi que la tentative d'un attentat dans un gymnase durant l'Aïd à Bonneuil. **Toutes nos pensées vont aux proches de Angela ainsi qu'à toutes les personnes musulmanes**

victimes des dernières attaques de l'extrême droite. Nous en faisons de même pour les personnes juives ayant fait face à des agressions antisémites récemment.

Nous avons besoin d'une lutte antiraciste de terrain, en anticipation du meilleur comme du pire, en tissant des liens de solidarités dans les quartiers, dans les lieux d'étude et au travail. **Nous avons besoin de collectifs et sections syndicales pour se défendre contre la violence raciste et pour arracher les victoires sociales** qui améliorons nos conditions de vie à tous et toutes.

Aucune voix ne doit aller ailleurs qu'au Front populaire mais rappelons toujours et encore que le racisme n'est pas une question morale mais sociale ! Les violences racistes entretiennent les discriminations à l'emploi, au logement, à la santé et l'accès à une vie décente en général.

Aucune voie de victoire n'est possible à court ou à long terme sans l'unité de notre camp social face au racisme qui gangrène la France.

**À bas l'extrême-droite !
Abattons le racisme d'Etat !**

Union communiste libertaire, le 18 juin 2024.

ALTERNATIVE LIBERTAIRE, LE JOURNAL MENSUEL DE L'UCL

- Je souhaite prendre contact avec l'Union communiste libertaire
- Je souhaite recevoir un exemplaire gratuit du mensuel *Alternative libertaire*
- Je m'abonne à *Alternative libertaire*

(30 euros pour un an, 20 euros pour les précaires, chèque à l'ordre d'Alternative libertaire. Pour envoi dans les outre-mer et à l'étranger nous contacter.)

NOM..... PRÉNOM.....

TÉL..... E-MAIL.....

ADRESSE.....

coupon à renvoyer à Alternative libertaire, BP 295, 75921 Paris Cedex 19

